nisterio para paliar los efectos de la sequía sobre los cereales y que alcanzan, para el conjunto del Estado, una citra global de 20.000 millones de pesetas. Estos préstamos tienen un plazo de dos años de devolución y carecen de interés.

La situación casi límite a que el campo ha llegado en estos dos años de sequía y tras decadas de multiples problemas, ha llevado a los agricultores a descontiar de nuestra futura integracion en la Comunidad Económica Europea, hecho también discutible si pensamos en la gran oposición trancesa para que nuestro país se integre en el Mercado Común y precisamente a causa de la competencia que nuestros productos supondría para otros países.

José María Giralt, presidente de la Confederación de Cámaras Agrarias declaró en Bruselas que ésta es la situación y opinión de la mayoría de los agricultores españoles, al tiempo que solicitó una urgente postura por parte de todos los países de la CEE en torno al tema de los problemas que pudiera ocasionar, para nuestra agricultura y la de la Comunidad, nuestra integración.

MANZANARES: GUERRA DE LA INDEPENDENCIA

Dentro de las fiestas de septiembre en Manzanares, fue presentado el libro de Antonio García Noblejas: «Manzanares: Guerra de la Independencia», editado por el Instituto de Estudios Manchegos y que versa sobre los avatares históricos ocurridos dentro del límite geográfico comprendido en el estudio, con motivo de desencadenarse en España la Guerra de la Independencia.

García Noblejas, notario de Madrid, lo fue con anterioridad de Daimiel, Manzanares y Tomelloso y ha escrito diversas obras en torno al derecho y al notariado, siendo reconocida su afición histórica por los sucesos de marcado carácter provincial, entre los que cabe mencionar «El manifiesto de Manzanares» (1963) y «Estudio

crítico sobre el origen y nombre de Manzanares» (1973).

El libro «Manzanares: Guerra de la Independencia», dispone de múltiples aportaciones inéditas en este capítulo de la investigación histórica sobre la guerra de la Independencia y ha supuesto un encomiable trabajo de investigación a través de archivos, manuscritos, aportaciones, etc.

ALCAZAR: INCENDIO EN UNA SALA DE FIESTAS

A 18 millones de pesetas ascienden las pérdidas tras el incendio producido en la Sala de fiestas «Borsalino», de Alcázar de San Juan. El incendio dejó la sala reducida a cenizas en pocos minutos, antes de que el fuego pudiese ser extinguido. El local tenía una extensión de 800 metros cuadrados con una fachada de diez metros al exterior y llevaba funcionando nueve años.

Las causas del accidente se desconocen.

FALLECIO GRACIA DE MONACO

Gracia de Mónaco, esposa del príncipe Rainiero de este pequeño país europeo y una de las estrellas de Hoollywood más destacadas, murió el pasado septiembre en un accidente de automóvil cuando conducía un vehículo acompañada de una de sus hijas.

Tras algunos momentos de esperanza sobre el resultado del accidente, Gracia de Mónaco perdió la vida sin que los médicos del palacio pudiesen hacer nada por mejorar su estado. Una embolia cerebral acabó con la que fuese gran actriz y princesa y que todos los espectadores del mundo habían podido admirar en films como «Crimen perfecto», «La angustia de vivir», «Mogambo», «Alta sociedad», etc. Gracia de Mónaco estaba casada con el príncipe Rainiero y tenía tres hijos.

SE ESTRELLA UN DC-10 EN MALAGA

Un avión DC-10 de la compañía española privada «Spantax» se estrelló poco después de iniciar la operación de despegue del aeropuerto de Málaga. Una avería en los motores del aparato hizo que éste no llegase a despegar correctamente y se saliese de la pista atravesando el sembrado y llendo a parar a la carretera nacional próxima. El avión quedó pronto envuelto en llamas y se produjeron numerosas explosiones que supusieron la muerte a 52 personas, resultando heridas otras varias decenas entre las que se hallaban pasajeros norteamericanos que se dirigían a Nueva York, periodistas y profesionales. Aunque las causas del siniestro no han sido esclarecidas se piensa en que éstas pudieron deberse a cuestiones mecánicas que impidieron una ágil maniobra del piloto.

VINIERON LAS PRIMÉRAS LLUVIAS

Pese a esta sequía que padece la provincia, también se produjeron algunas lluvias de carácter general que tuvieron desigual intensidad y duración y que afectaron a diversos puntos de nuestra geografía. Estas lluvias entorpecieron pasageramente la recolección de la uva, aunque suponen una considerable ayuda para que la aceituna tome peso y para que comiencen a brotar los nuevos pastos para el ganado.